



## Caso Audio llega a la Corte Suprema



► Andrés Chadwick (UDI), exministro del Interior del expresidente Piñera.

# Caso Audio: Comisión para el Mercado Financiero (CMF) reconoce que exministro Andrés Chadwick intercedió por empresa de los Sauer

**En un antecedente inédito**, el regulador informó la semana pasada al Ministerio Público que Augusto Iglesias, uno de sus consejeros y ex autoridad en el primer gobierno de Piñera, reconoció haber recibido una llamada telefónica de Chadwick para interceder por STF Capital, empresa de los Sauer que era defendida por Luis Hermosilla y Leonarda Villalobos. Se trata del primer antecedente concreto de una gestión realizada por la exautoridad en el caso, lo que podría cambiar su situación procesal.

**Esteban González y Leslie Ayala**

“Hacemos referencia a la información de prensa aparecida en el diario Pulso de **La Tercera**, en su edición de hoy 3 de septiembre de 2024, y que se adjunta a la presente”, es la forma con la que comienza el Oficio Ordinario 107355, que el pasado 4 de septiembre fue enviado por Solange Berstein, presidenta de la Comisión para el Mercado Financiero (CMF) a la Fiscalía Metropolitana Oriente.

En el documento, por primera vez en el Caso Audio que remueve a la clase judicial y política, aparecen antecedentes que podrían cambiar la situación de “testigo” que hoy enfrenta el exministro del Interior y ex socio de Luis Hermosilla, Andrés Chadwick.

El documento -al que accedió **La Tercera**- hace referencia a la publicación de este medio titulada “‘Mi amigo CMF sigue disponible’: el intercambio de Luis Hermosilla y Daniel Sauer por la corredora STF”. En ella, se da cuenta de una serie de conversaciones de